

Dank

Die Qualität einer begutachteten Zeitschrift hängt in ganz besonderem Maße davon ab, dass genügend Kolleginnen und Kollegen bereit sind, sich am mitunter mühsamen Begutachten der eingereichten Beiträge zu beteiligen. Wir möchten deshalb an dieser Stelle all jenen danken, die im vergangenen Jahr ein oder mehrere Gutachten für die *Zeitschrift für Internationale Beziehungen* verfasst haben:

Martin Adelmann
Mathias Albert
Stefanie Bailer
Joachim Blatter
Thorsten Bonacker
Helmut Breitmeier
André Brodocz
James Davis
Thomas Diez
Klaus Dingwerth
Manuel Fröhlich
Anna Geis
Andreas Goldthau
Kristina Hahn
Tine Hanrieder
Cilja Harders
Andreas Hasenclever
Benjamin Herborth
Cathleen Kantner
Dieter Kerwer
Mareike Kleine

Martin Koch
Alexander Kocks
Beate Kohler
Simon Koschut
Gert Krell
Hannes Lacher
Ursula Lehmkühl
Andrea Lenschow
Dirk Leuffen
Andrea Liese
Ulrike Lorenz
Lars Mäder
Peter Mayer
Michael Merlingen
Andreas Nölke
Sven Opitz
Kai Oppermann
Werner Patzelt
Jörn Richert
Jürgen Rüland
Thomas Saretzki

Christoph Scherrer
Frank Schimmelfennig
Kai-Uwe Schnapp
Ursula Schröder
Alexander Spencer
Gabriele Spilker
Jens Steffek
Guido Steinberg
Jörg Strübing
Ingo Take
Thomas Teichler
Cornelia Ulbert
Lora Anne Viola
Hans Vorländer
Wolfgang Wagner
Christoph Weller
Tobias Werron
Antje Wiener
Bernhard Zangl
Christoph Zürcher